

PUBLIK

Sudirman Dorong UIN STS Jambi Lahirkan Inovasi Sistem Ekonomi dan Bisnis Islam Digital

solmi - JAMBI.PUBLIK.CO.ID

Nov 23, 2023 - 17:08



foto : Kominfo Jambi

JAMBI - Sekretaris Daerah Provinsi Jambi H. Sudirman mendorong Universitas Islam Negeri (UIN) Sulthan Thaha Saifuddin Jambi untuk melahirkan inovasi dan gebrakan kreatif terkait penguatan digitalisasi sistem ekonomi dan bisnis Islam.

Sudirman menyampaikan itu saat menghadiri Yudisium Angkatan XVII Tahun 2023 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sulthan Thaha Saifuddin Jambi yang bertajuk "Mewujudkan Alumni yang Berkarakter dan Inovatif dalam Pengembangan Ekonomi dan Bisnis Islam Berbasis Digital",

bertempat di BW Luxury Hotel Kota Jambi, Kamis, (23/11).

"Atas nama Pemerintah Provinsi Jambi, saya ucapkan selamat kepada adik-adik seluruh mahasiswa-mahasiswi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang melaksanakan yudisium pada hari ini. Saya percaya, adik-adik semua dapat memberikan perubahan dan pembenahan dakwah ekonomi Islam yang mendorong lahirnya inovasi dan gebrakan kreatif terkait penguatan digitalisasi sistem ekonomi dan bisnis Islam," ujar Sudirman.

Dikatakan Sudirman, masyarakat Indonesia kini sudah berada pada titik sudah semakin maju dan mengerti dalam mengikuti perkembangan teknologi.

"Pesatnya perkembangan IPTEK dikalangan masyarakat inilah yang semakin meningkatkan parameter pertumbuhan perekonomian digital suatu negara maupun daerah. Hampir semua kegiatan ekonomi saat ini menggunakan teknologi informasi dan komunikasi secara digital. Digitalisasi mempermudah semua proses transaksi yang dilakukan oleh masyarakat tanpa mengenal batas ruang dan waktu," sambungnya.

Sudirman menjelaskan, Pemerintah Provinsi Jambi terus berupaya meningkatkan kesiapan masyarakat Provinsi Jambi dalam menghadapi kemajuan teknologi, khususnya kemajuan teknologi informasi dan komunikasi serta era digital.

"Dalam Program Dumisake sebagai upaya percepatan dan pemerataan pembangunan, tepatnya dalam Pilar Jambi Cerdas dan Pintar, Pemerintah Provinsi Jambi mengadakan akses internet untuk desa dan kelurahan.

Pemerintah Provinsi Jambi juga mendorong tumbuhnya kewirausahaan dan UMKM di Provinsi Jambi melalui Pilar Jambi Tangguh memberikan Bantuan Modal Kerja bagi UMKM - Industri Rumah Tangga. Yakni bantuan modal kerja bagi Usaha Kecil Mak-Mak, UMKM Pemula (Start-up) dan UMKM Milenial, yang pada tahun 2022 telah direalisasikan untuk 1.453 UMKM," lanjut Sekda Sudirman.

Sekda Sudirman menuturkan, pada tanggal 4 Mei 2023, Wakil Presiden Republik Indonesia, Bapak K. H. Ma'ruf Amin telah mengukuhkan Komite Daerah Ekonomi dan Keuangan Syariah (KDEKS) Provinsi Jambi.

"Manfaatkan peluang digital untuk mengasah keterampilan, mengadopsi mindset yang inovatif dan kreatif, serta mencari inspirasi yang strategis dengan melakukan aksi-aksi nyata untuk bersama-sama dengan pemerintah bahu-membahu menopang serta membangkitkan gairah ekonomi bernuansa Islami," sambung Sekda Sudirman.

Sementara itu, Wakil Rektor II UIN Sulthan Thaha Saifuddin Jambi As'ad Isma mengemukakan, sebanyak 274 mahasiswa-mahasiswi yang di Yudisium Angkatan XVII Tahun 2023 Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Sulthan Thaha Saifuddin Jambi, harus yakin dengan kemampuan dan percaya diri.(IS/kom)